# 郷高通信

〒989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原7番地

Mail: nango-h@od.myswan.ed.jp

「礼譲和協」

令和3年度 第2号 発行:令和3年5月28日

宮城県南郷高等学校 TEL: 0229-58-1122

FAX: 0229-58-1123

# 【楽天学校観戦プログラム】

5月12日(水)楽天生命パーク宮城において、全校 で対埼玉西武ライオンズ戦を観戦しました。今年は東京 オリンピック開催年であり,一流選手のプレーを直接見 る機会を与えたいという思いから, 楽天イーグルスの学 校観戦プログラム事業に応募したところ、本校が選出さ れました。これを受けて、現地までバスで往復して移動 するとともに、手指消毒はもちろん、途中でマスクを交 換するなど、学校として感染対策に十分努めながらの観戦 になりました。球場内外でも検温や消毒ブースが設けられ、 座席についてもスペースを空けるなどの対応がなされてい ました。

初夏を思わせる西日を浴びて暑さを感じながら, 生徒た ちは、選手のプレーに熱い視線を送り、拍手や応援ボード などに思いを込めた応援となりした。





### 【田植え実習開始!!】

14日(金)には、産業技術科3年生の作物専攻班5名 が名鰭沼(なびれぬま)実習田で田植え実習を行いました。 五月晴れの中, 大切に育ててきた「つや姫」の苗を田植え 機にセットしながら、一人一人が丁寧に先生の指導を受け ながら、初めて田植え機を運転し植えていきました。3年 生にとっては、コロナウイルス感染症による休校措置のた めに昨年できなかった実習を行うことができました。

本校では、教室での学びを実際の体験に結びつけて深い

学びにつなげています。生徒からは、「目印があったけど、まっすぐ植えるのが難しかった。」など、個々 に感想を話しながら現場での学びを深めていました。5月末には、2年生の作物専攻班6名が「ひとめぼ れ」の田植えを行う予定です。また「ササニシキ」は校地内の水田に植えます。今秋の豊作を楽しみにし てください。収穫した3種類の新米は本校で販売いたします。



# 【インターネット安全利用教室を開催】

13日(木),遠田警察署生活安全課の横山 素之様を招き インターネットを安全利用するための講話をいただきました。 利便性は高いがネット犯罪の被害者にも加害者になり得るも のであることを学ぶ大切な機会になりました。インターネッ トによる被害の実態を理解することで、スマートフォン等を 正しく使用することが大切であるとしっかり実感することが できました。インターネットの使い方について、再確認する 貴重な機会になりました。



## 【春苗(野菜苗や花壇苗)絶賛販売中!】

産業技術科の野菜と草花専攻班が実習で生産した春苗(野菜苗と花壇苗)の販売を5月7日(金)から行っています。販売期間は6月末までを予定していますが、なくなり次第終了とな

こちらのフォー ムからもご注文 いただけます。



ります。ぜひ、お早めに本校までお越しください。お待ちしております。

[ 販売時間 10:00~12:00, 13:00~15:00] ※平日のみの販売になります。土・日は除きます。





#### 【創立90周年を迎えます!】

本校は、今年度学校創立90周年を迎えます。 11月11日(木)に記念式典を開催いたします。現在、実行委員会を中心に準備を進めているところです。記念講演では、2016年リオデジャネイロオリンピックのバトミントンダブルスで金メダルを獲得した高橋礼華さんからお話を頂戴する予定になっています。

校内には花壇に看板を設置するとともに校門 横のフェンスに2枚の横断幕を張りました。 学校前の国道を通る際には、ご覧になってくだ さい。



#### 《6月の行事予定》

- 1日(火) 衣替え,服装頭髪検査
- 3日(木) 歯科講話(1年)
- 4日(金) 高校生向けものづくり企業見学会 SC
- 9月(水) SC
- 10日(木) 進路ガイダンス (3年)
- 14日(月) SSW
- 16日(水) マナーアップ運動
- 17日(木),18日(金),21日(月),
- 22日(火) 第1期考查, 転入学等考查
- 20日(日) 同窓会総会(※書面による総会)
- 23日(水)~29日(火) 面談週間
- 24日(木) 防災訓練
- 25日(金) SC, SSW
- 29日(火) SC
  - ※SC:スクールカウンセラー来校日
  - ※SSW: スクールソーシャルワーカー来校日
  - ※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大等により、変更になる場合があります。



## 【今月の礼譲和協】

若草をわたる爽やかな風に、夏の訪れを感じる季節となりました。しかし、現在も新型コロナウイルス感染症の影響のため、学校だけでなく社会全体で様々な制限が続いています。

5月下旬になり、寒暖差が大きく夏日になる日もありました。新型コロナウイルス感染症だけでなく熱中症の予防の観点からも、ご家庭で十分な食事と休養、睡眠をとるようお声掛けをお願いいたします。